

„Tomando en serio la crisis climática a pesar de la pandemia de la corona“

El Presidente Federal entrega simbólicamente el Premio Alemán del Medio Ambiente a través de un mensaje de vídeo

Hannover/Osnabrück. Por 28ª vez, el Premio Alemán de Medio Ambiente de la Fundación Federal Alemana para el Medio Ambiente (DBU), será presentado hoy (25 de octubre) en el Centro de Congresos de Hannover del HCC con una dotación de 500.000 euros. En tiempos de la pandemia de coronavirus, el Presidente Federal Frank-Walter Steinmeier envía una señal especial: a pesar de la cuarentena, él entregará simbólicamente el premio DBU, que es uno de los premios medioambientales más valiosos de Europa, por medio de un mensaje de vídeo durante la ceremonia. El Secretario General de la DBU, el Sr. Alexander Bonde, dijo que la Fundación se sentía muy honrada por esta forma de agradecimiento. "Esto es una clara señal de la importancia de este premio, y a pesar de la pandemia de la corona, los retos de la crisis climática están siendo tomados en serio por la política, la sociedad, la economía y la ciencia", dijo Bonde.

Persona de contacto

Klaus Jongebloed

- Portavoz -

Jessica Bode

Contacto DBU

An der Bornau 2

49090 Osnabrück

0541|9633-521

0171|3812888

presse@dbu.de

www.dbu.de

Un comunicado de prensa detallado en inglés se puede encontrar bajo www.dbu.de